
 

 

資料 報 2-1 

令和 3 年度 第 3 回 第１部会（商店街、産業／まちなか回遊、交流人口）  会議概要 

日 時 令和３年 7 月１3 日（木）午前 10 時 30 分～12 時 5 分 

会 場 中央区役所 5 階 対策室１・２ 

出席委員 
中野委員、斉藤委員、飯田委員、阿部委員、小沢委員、池委員、 

田邊委員、北川委員、知野委員 

欠席委員 玉木委員 

関 係 課 
＜地域課産業文化振興室＞吉田主幹 

＜総務課＞佐藤課長補佐、池田副主査 

事 務 局 ＜地域課＞小柳係長、若槻主査、五十嵐主事 
 

議 題 （１）特色ある区づくり予算「区役所提案事業」の今年度事業について 

会議内容 

及び 

決定事項等 

今年度事業について担当課から説明があり、質疑・応答を行いました。 

①まちなか発にぎわいプロジェクト（総務課） 

情報発信の方法について質問があり、区だよりやチラシ等で告知を行ってい

ると説明がありました。NEXT21 周辺にはしっかり知らせてほしいとの意見

がありました。また、アトリウムの使い方について質問があり、NEXT21 管

理組合が調整しているなどの説明がありました。 

②みなとまち新潟 伝統的産業 PR 事業（地域課） 

漆器や芸妓、発酵食品を取り上げている事業という説明がありました。漆器

リースの事業について、リース先を知ることができるのか質問があり、新た

に区の Instagram での情報発信も検討する旨の説明がありました。 

議 題 （２）部会活動について 

会議内容 

及び 

決定事項等 

○第１部会での取組み事業の検討について 

◦各委員が事前に提出した「理想のまち」について、意見を共有し、意見交換

を行いました。 

◦理想のまち・未来像について「賑わいのあるまち」という意見が多く出され

ており、どのような賑わいかなどについて意見交換を行い、「歩いて楽しい」

などの意見が出されました。 

◦どのような年齢層(若者、中年、壮年等)や対象者(住民、観光客、勤務者等)

をターゲットにするか考える必要があるという意見がありました。 

 

○今後の取り組み 

◦次回、にいがた 2km エリアの自慢したいところや魅力的な場所のアイディア

を持ち寄り、地図に記入することで、委員全員で共有していくことにしまし

た。 

 

そ の 他  
 


